
Honda bringt den Prelude zurück nach Europa

Mit dem Europadebüt des Prelude Concept beim Goodwood Festival of Speed (11. bis 14. Juli) feiert Honda den 25. Geburtstag seiner Hybridfahrzeuge und bestätigt zugleich die Rückkehr des Modells nach Europa. Erstmals vorgestellt wurde das Konzeptfahrzeug auf der Japan Mobility Show im vergangenen Jahr.

Der erste Prelude war vor 45 Jahren in Europa eingeführt worden und galt bis 2001 über fünf Generationen hinweg als Technologie-Träger von Honda. Mit welchen Motoren, Leistungen oder sonstigen technische Spezifikationen das neue Coupé auf den europäischen Märkten kommen soll, verraten die Japaner zurzeit noch nicht, ebenso wenig den Einführungstermin oder gar die Preise. Sicher ist, dass auch der Zweitürer einen Hybridantrieb bekommen wird. Der Modellname steht für ein einleitendes Musikstück und soll das Fahrzeug als Vorreiter für zukünftige Modelle positionieren. (aum)

Bilder zum Artikel



Honda Prelude Concept.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Honda



Honda Prelude Concept.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Honda



Neu und alt: Honda Prelude Concept und Prelude, erste Generation.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Honda



Honda Prelude Concept.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Honda



Honda Prelude Concept.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Honda
